



2 Pièces

42 m²

Réf. 191

153 000 €

Salernes

Appartement à vendre (83690)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La résidence déploie son allure provençale contemporaine. Ses façades épurées, rythmées de larges balcons ou de terrasses, créent un jeu subtil d'ombres et de lumières. Oréa proposera sa piscine collective et ses jardins arborés plantés d'essences méditerranéennes. Cette résidence est une formidable opportunité de profiter de la quiétude de la ville de Salernes et du dynamisme du centre-ville situé à quelques minutes. Proche du centre-ville et à la frontière des Gorges du Verdon, cette résidence est le parfait compromis entre nature et village. Pour une résidence principale, secondaire, ou ...

The residence deploys its contemporary Provencal look. Its sleek facades, punctuated by large balconies or terraces, create a subtle play of light and shadow. Oréa will offer its collective swimming pool and its wooded gardens planted with Mediterranean species. This residence is a great opportunity to enjoy the tranquility of the city of Salernes and the dynamism of the city center located a few minutes away. Close to the city center and on the border of the Gorges du Verdon, this residence is the perfect compromise between nature and the village. For a main or secondary residence, or rental ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com